

Donostiarras y vitorianos podrán compartir polideportivos y bibliotecas

La tarjeta ciudadana se generalizará a partir del próximo otoño en San Sebastián con la incorporación al sistema de los abonados a la Kirol Txartela.

Donostiarras y vitorianos podrán utilizar los polideportivos y las bibliotecas municipales de ambas ciudades cuando la tarjeta ciudadana empiece a funcionar en los próximos meses, una iniciativa que también podría extenderse a Bilbao.

Los alcaldes de San Sebastián y Vitoria, Odón Elorza y Patxi Lazkoz, respectivamente, han firmado hoy un convenio de colaboración entre ambos ayuntamientos para desarrollar trabajos comunes en relación con la administración electrónica durante los próximos tres años.

Ambas capitales vascas intercambiarán experiencias para mejorar los servicios telemáticos que ofrecen sus consistorios como son la red administrativa de servicios digitales, la plataforma de validación de la firma electrónica o la implantación generalizada de la tarjeta electrónica entre otras prestaciones, según ha señalado la concejala de Presidencia donostiarra, Marisol Garmendia.

La edil ha previsto que la tarjeta ciudadana se generalizará a partir del próximo otoño en la capital guipuzcoana con la incorporación al sistema de los abonados a la Kirol Txartela, una vez que finalice la experiencia piloto que se está desarrollando en la Escuela Municipal de Música y Danza y se incorporen a la misma nuevos servicios municipales.

Una nueva red social

Ha explicado que este soporte permitirá el acceso de los ciudadanos donostiarras y vitorianos a los polideportivos y las bibliotecas municipales de ambas ciudades.

Lazkoz y Elorza han manifestado asimismo su intención de "seducir" al alcalde bilbaíno, Iñaki Azkuna, para tratar de extender esta iniciativa a las tres capitales vascas.

San Sebastián aportará su experiencia en el desarrollo de la Tarjeta Electrónica Ciudadana para este fin, Vitoria incorporará su trabajo en asuntos como el buzón ciudadano electrónico o el despliegue de la firma electrónica y ambas localidades compartirán éstas y otras informaciones sobre las mejoras desarrolladas en el ámbito de la administración electrónica.

El primer edil vitoriano ha sostenido asimismo que ambos consistorios se anticipan así a las necesidades de "una nueva realidad social", dado que son muchas las personas que viven en uno de los dos municipios y sin embargo se desplazan a otros para trabajar, hacer deporte o disfrutar del tiempo libre.